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臨時例会変更のお知らせ
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（天野正明会場委員長）
ストレッチング（倉澤寛会場委員）
「日も風も星も」
名古屋中RC
米山奨学生
　　　　　　　　（宮﨑信次親睦活動委員）

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

金森仲夫君
金　　植君

出席報告 佐藤一郎出席委員長

会員75名　出席52名  （出席計算人数55名）

出席率78.18％
1月20日は補填により
1月13日は補填により
1月6日は補填により

96.36％
96.36％
96.49％

次週2月3日（木）の例会終了後、13時35分より「第8回理事会
及び第5回クラブアッセンブリー」を9回「ことぶきの間」にて開
催致します。関係各位はご出席お願い致します。

本日メールボックスに上半期出席報告を入れておきました。両面刷
りになっております。お目通し頂きたいと思います。ご不明な点があ
りましたら出席委員長・佐藤もしくは事務局までお申し出下さい。

・

幹事報告 稲葉 徹幹事

本日は「第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）」を開催致し
ますので宜しくお願い致します。
・

Weekly
       Report

ニコボックス 　田口豊ニコボックス委員長

・

・

・

・

・
・

・

1）2月3日は国民体育大会冬季大会出席のため、欠席となります。
2）2月1日は私の誕生日です。老人手帳がきました。
3）CA会議には細川達也さんに出席をお願い致しました。

1月20日は私の誕生日でした。57才になりました。めでたくもあ
り、めでたくもなし。
1月24日は妻の誕生日でした。きれいな花をありがとうございました。

寒い日が続きますので風邪に注意しましょう。2月3日は節分、2月4
日は立春です。早く春になってもらいたいものです。
八木沢先生、大変お世話になりました。
毎週頭をバリカンで刈りますが、刃を間違えて五厘で剪ってし
まい、つるつるになってしまいました。
1月25日、委員会の活動及び上期の反省について会議を開催
致しました。

田中　政雄君

岩田　修司君

渡辺喜代彦君

稲葉　　徹君
小串　和夫君

松波　恒彦君

クラブ会報委員会一同

　さて今年も様 な々新商品やイベント、サービス
そして施設が登場する見通しであります。その一
番手は2月17日の中部国際空港セントレアの開
港であります。国際線は従来の名古屋空港より
週60便増えて279便でスタートし、世界26都
市と結ばれます。春には週320便になる予定で
あります。国内線も24都市へ1日94便が運航されます。3月25日に
は、いよいよ愛・地球博、愛知万博が開幕します。こちらは既に皆様
御存知の通りであります。3月6日に宙に少し浮いて走る新交通シス
テム「東部丘陵線」リニモが開業します。約8.9kmを15分で結び、万
博の来場者の足としても活躍しそうであります。3月26日には、楽
天、ソフトバンクと情報技術企業の参入が相次ぐ今年のパ・リーグ
の野球が開幕しますし、初めてのセ・パ交流試合も5月6日より始ま
ります。ICチップの活用で最も身近なお金の概念が変わりそうであ
ります。代表格がNTTドコモの「おサイフケータイ」。非接触型ICチッ
プ「フェリカ」を組み込んだ携帯電話をかざすだけで買物などが出
来るサービスです。公共機関の切符代わりにもなります。昨年末全
日空の国内線に専用チェックイン機が登場しました。日本航空には
2月、搭乗までが携帯1台で可能なシステムを導入を予定しており
ます。JR東日本では、2005年後半乗車カード「スイカ」の代わりに
携帯電話が使える「モバイルスイカ」を始めるそうです。ドコモの搭
載機種は3月末には300万台に達する見込みだそうです。「au」を
手がけるKDDIも秋には搭載機種を発売する計画だそうです。数あ
る消費者向け商品では、デジタル家電が耳目を集めそうだといわれ
ます。次世代DVD（デジタル多用途ディスク）ではNECや東芝が推
奨する「HD DVD」のプレーヤーが年後半には発売の見通しだそう
です。ソニー、松下などが推す「ブルーレイ・ディスク」との規格統一
争いも激しくなりそうであります。同じ次世代では、液晶とプラズマ
ディスクプレーパネルに続く第3の薄型大画面テレビ「SED表面電
界ディスプレー」も見逃せなさそうです。ブラウン管並みの高画質で
動画への対応力も優れており、省電力にもつながるといわれており
ます。いずれにしても小林桂樹の携帯電話のコマーシャルではあり
ませんが、前向きにこれらに取り組んでいかないと時代に取り残さ
れそうであります。



議長：大島浩嗣会長

中間決算について：宇佐美貞夫会計

第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）

それでは、第4回クラブフォーラムを開催致します。本日の議題は
中間決算並びに次年度委員会構成案についてでございます。宜
しくお願いします。

司会進行：稲葉徹幹事
それでは、まず「2004～05年度中間決算報告書（案）」につい
て、会計の宇佐美さんより宜しくお願いします。

皆さんのお手元にお配りした資料に基づいて、2004年～05年
度の中間決算（昨年7月1日から12月31日まで）をご報告させ
て頂きます。

収入の部
当期収入合計を、年間予算58,069,352円として立てましたが、
実績は25,878,314円となっております。差額は32,191,038円
です。内訳と致しましては、入会金は新入会員の船渡昭人君と堀
慎治君の入会金となっております。2名分の300,000円が実績
となりました。会費は半期分・1人当たり90,000円と新入会員
分の合計額が実績となっております。13,950,000円の予算に
対しまして、既存会員75名と新入会員の1名分を合わせた実績
は6,810,000円となりました。例会費は実績10,070,600円で
す。会員の越原一郎君が休会されていますので、会員数74名分
に新入会員の船渡昭人君の例会費を足した計算になります。
ロータリー財団寄付の実績は、607,500円となっております。こ
れは予算に対して大幅に増えております。ポール・ハリス・フェ
ローやロータリー財団友の会の会員が増加した事によるもので
す。米山記念奨学会寄付267,500円。地区大会協力金は
375,000円です。これは1人当たり5,000円の会員数75名です
ので、これだけの実績となっております。米山奨学金1,100,000
円。来訪者会費112,000円。半期で28名分の会費がございまし
た。今期からビジター会費が4,200円から200円値下げされ、
4,000円を頂いております。日本国際博入場券は実際には
282,820円かかりますが、こちらは下期にて計上させて頂きま
す。25周年基金取崩収入、特別事業基金取崩収入も同様に下
期にて計上致します。雑収入は利息の482円です。上半期収入
合計は25,878,314円となりました。             　

支出の部　その1
支出の部は3部門に分かれており、まずはじめにロータリー組織
関係の支出です。RI関係の支出と致しまして、人頭分担金
156,380円。全国関係では、ロータリー財団寄付、米山記念奨
学会寄付、ロータリーの友購読料、日本国際博覧会積立金の小
計が1,725,800円となっております。日本国際博覧会積立金は
ロータリー館建設のため1人当たり1万円を寄付しております。
地区関係は、地区資金、地区大会協力金、地区事業費、ガバナー
月信購読料、米山奨学生奨学金の小計が1,925,000円です。こ
のうちガバナー月信購読料は今まで月に250円で小冊子をお配
りしておりましたが、インターネット配信により半期で1人当たり
1,000円を支払っております。米山奨学生奨学金は米山奨学生
の金　植君への奨学金となります。これら全ての小計が
3,807,180円となります。

支出の部　その2
続きましてクラブ運営に関する支出をご報告致します。例会費は
7,911,348円。来訪者会費は112,000円です。25周年記念事

支出の部　その3
支出の部の最後は、管理費と総計です。賃借費、2,529,450円は
事務局の家賃となっております。人件費は2,273,058円で、事務
局員給料、賞与、社会保険に充てられております。会議費は
649,031円で、会議室代、公式会議登録料などです。通信費の
242,847円は電話代、切手代が含まれております。旅費交通費
は事務局員通勤費、タクシー代などです。印刷費はクラブ計画
書、会員名簿などの印刷で1,093,890円、その他雑費、地区委員
派遣費を含めまして管理費の小計は7,436,707円です。従いま
して当期支出の合計は、21,526 ,861円で半期分として
1,883,779円オーバーしておりますが、前年度繰越金があるた
め、剰余金として4,351,453円となっております。

ニコボックス収支計算書
7月分の427,000円から12月分の408,000円までの合計は、雑
収入（利息）を合わせまして1,793,005円となります。前期繰越
収支差額は9,526,850円ありまして、収入合計は11,319,855
円となりました。そして今期、新潟中越地震義援金として1人当た
り1000円としまして、会員数76名で計算致しました76,000円
を寄付致しました。従いまして収入合計から当期支出合計をひき
ますと、次期繰越収支差額は11,243,855円となります。

貸借対照表
資産の部、一般会計では現金が24,124円。当座預金2,852,022
円。普通預金4,047円。普通預金（米山）179,580円。定期預金
10,000,000円。定期預金（特別事業基金）4,000,000円。名古
屋銀行と三井住友銀行へ預けてあるそうです。未収金0円。立替
金41,560円。前払金1,252,120円。これは万博の入場券の購入
や、バナーを作った際の費用です。ニコボックスは普通預金と定期
預金に預けてあります。これらを合わせました資産の部の合計額
は、29,597,308円です。負債の部は、一般会計では25周年事業
資金10,000,000円、特別事業基金4,000,000円、仮受金
2,000円、剰余金4,351,453円です。ニコボックスの剰余金は
11,243,855円で、合わせて29,597,308円というのが貸借対照
表の結果でございます。

業費は下期で支出予定となっております。小計が8,023,348円
となります。次に委員会活動費ですが、クラブ奉仕委員会が
8,000円。出席委員会は35,200円で、100％出席の記念バッチ
や記念品などの購入に充てられております。職業分類委員会は
使っておりません。会員増強委員会は22,140円で、新入会員の
バッチの在庫を事務局で用意しているためです。クラブ会報委員
会は617,907円で、ウィークリーの編集・印刷費や、新たにデジ
タルカメラを1台購入したためです。親睦活動委員会は204,332
円で、慶弔費、親睦例会剰余分でございます。慶弔費の内訳は、橋
本君、舘君へのお見舞い、宗宮君お母様へのご香典となっており
ます。プログラム委員会は卓話者への車代という事で120,000
円となっております。ロータリー情報委員会の41,380円は、ロー
タリー手帳、その他の支出です。会場委員会は司会者用の机に置
き時計を購入したという事で、2,520円です。ニコボックス委員会
は、誕生祝・結婚記念祝カード、夫人誕生祝花などで129,950
円の支出です。職業奉仕委員会の17,000円は、社訓集を事務局
用に購入したためです。社会奉仕委員会は、158,000円。市内
22RC分担金、その他の支出です。環境保全委員会はホタル関係
の経費として8,000円。新世代委員会はライラセミナー、その他
で63,000円の支出。ローターアクト委員会は563,579円で、
4RC分担金、その他の支出です。63,579円オーバーしておりま
す。25周年記念実行委員会の30,000円は会議室の使用料と
なっております。



議長：大島浩嗣会長
ただいま会計、並びに監査より説明がありました通りでございま
す。ご質問がありましたら承りますが、ないようでしたら拍手を
持ってご承認頂けたらと思います。（拍手）有難うございました。そ
れでは上期中間決算に関しましてはご承認頂けたものとして処
理を致します。

司会進行：稲葉徹幹事
それでは、第2点・クラブ役員理事及び委員会構成案について、次
年度幹事鈴木幹雄君にお願い致します。

次年度組織について：鈴木幹雄副幹事
それでは、2005～06年度名古屋瑞穂ロータリークラブの委
員会構成案をご紹介させて頂きます。宜しくお願いします。お手
元の資料をご覧下さい。2005～06年につきましては、本年度
25周年を迎え26年目にあたりますので、今後の瑞穂ロータ
リークラブの長期的展望を考える新しい委員会を設置したい
と考えております。名称は「長期ビジョン委員会」とつけたいと
思います。もう1点留意する事は、出来るだけ委員の兼務をなく
したいと思っております。会員数が減少しておりますが、出来る
だけ委員の兼務をする事がないよう、尽力していきたいと思っ
ております。（2005～2006年度クラブ役員理事及び委員会構
成案は次ページの表を参照）

役員構成案：鈴木幹雄副幹事
遠山堯郎さんが地区のローターアクト委員長という事でご出向
されます。遠山堯郎さんにつきましては会長エレクトにご就任と
いう事ですので、11名の理事の定員を満了にするという意味も
含めまして、副幹事の天野正明君には理事にご就任頂くという事
でございます。クラブ奉仕委員会につきましては、委員の皆さんは
クラブ奉仕担当の各委員長と兼務でご就任頂きます。地区の出
向につきましては遠山堯郎君がローターアクト委員長並びに新
世代委員という事で通知がきております。

議長：大島浩嗣会長
他にご質問がありましたら承りますが、ないようでしたら拍手を
持ってご承認頂けたらと思います。（拍手）有難うございました。
それでは予定の2案について、議案通りご承認頂きました。誠に
ありがとうございました。

議長：大島浩嗣会長
ただいま今年度副幹事の鈴木幹雄君より説明がありました通り
でございます。ご質問がありましたら承りますが、いかがございま
しょうか。

質問：伊藤豪君
次期親睦活動委員会の委員長を仰せつかっております伊藤で
す。前回は7名の委員がおりましたが、次期4名となります。かねて
よりロータリーは親睦活動に重点を置いていると聞いております
が、何かお考えがあっての事なのでしょうか？

回答：鈴木幹雄副幹事
残念ながら現在の瑞穂RCの会員数70名ほどですと、どうしても
人数の調整がつきません。新入会員があれば順次配属する形を
とりますのでご了承頂きたいと思います。 今週卓話 2月3日（木）

次回卓話予定 2月10日（木）

卓話講師

テ ー マ

：

：

2003～2004年度青少年交換帰国学生
　　　　　　　　堀　由紀恵様　北川　詩野様
「2003～2004年度青少年交換においての体験談」

卓話講師
テ ー マ

：
：
文化研究員　野村辰美氏
「熱田神宮と頼朝・義経」

委員会・同好会報告
国際奉仕委員会：岩本成郎委員長

ロータリーワールド
世界中でロータリーを祝う
　ロータリー100周年を記念して、世界中のクラブがロータリー
を祝うプロジェクトや活動の計画と実施に励んでいます。中でも人
目をひくエネルギッシュなプロジェクトは、パリ・マラソンと関係が
あります。フランスの第1700地区は、4月10日に行われる42.2キ
ロのレースに挑む500名のロータリアンとその家族を、世界中か
ら登録したいと考えています。2004年9月の時点で、155人以上
のロータリアンが世界各地（遠方はニュージーランドから）登録し
ています。ロータリアンは、推定3万人以上の走者の間で見分けの
つくロータリー100周年のTシャツを着用し、ロータリーに対する
人々の関心を高める計画です。
　ゾーン9の韓国のロータリアンは、今春、モンゴル国内のロータ
リークラブ・クラブとともに、南ゴビ地域の砂漠化を予防する防砂
林の植樹でロータリーを祝う計画です。この360,600ドルの100
周年記念地域社会プロジェクトは、植樹の他にも、地域住民の教
育、フェンス、16基の井戸による灌漑システム、年間100万本の苗
木を育成する養樹園などを提供する予定です。
　結核はアフリカの3大死因の一つです。結核を放置しておくと結
核髄膜炎になる恐れがあり、これは子供には重篤な症状です。南
アフリカのブロウベルグ・ロータリー・クラブは、ケープタウンにあ
るタイガーバーグ児童病院の結核・神経系病棟を中心に100周
年プロジェクトに取り組んでいます。クラブは、カナダと米国のクラ
ブからも援助を受け、脳圧や酸素をモニターする装置など、切実
に必要とされる特殊装置を寄贈する手配をしました。
　オーストラリアのウェスタン・オーストラリア週では、第9450、
9460、9470地区が協力して臍帯血施設を設立する資金を集め
ました。「出生児に新生児の臍の緒から採取した少量の血液を安
定保存出来るこの施設によって、ウェスタン・オーストラリア州は
医学の最先端に仲間入りすることができます」とブーラグーン・ロ
ータリー・クラブの幹事ジョン・フィアリー氏は述べています。これ
ら3地区は、前回1955年に、同州初の医学専門校設立という大
掛かりなプロジェクトでロータリー50周年を祝いました。

監査報告：森恒夫君
去る1月10日、事務局にて稲葉幹事立ち会いの下、監査を実施い
たしました結果、中間収支計算書・貸借対照表につきまして、適正
と認めました。 青少年交換学生の鈴木貴奈理さんよりのメールです。

こんにちは、お元気ですか？今日はマイナス10
度くらいでした！（にもかかわらずバスと地下鉄
でDowntownやモールにいってました…）想像
出来ない寒さです。12月から本当に忙しい日々
を送っています！ほとんど家にいないです…。チ
アが主に原因ですね。3月には3つの旅行があっ
て、すごく楽しみにしています。スキーにフロリダ、ニューヨーク
ですよ！！きっと最高の思い出になりますね。学校は今週から新
しい学期が始まるので、ウキウキしています。Newyearから、4
年前にExchangeStudentとして、ここの家にstayしていたブラ
ジルの女の子が遊びに来ていて、一緒に楽しい日々を送ってい
ます。すごくいい子で、24日に発つ予定なので寂しくなります…
留学生活は本当に時間が経つのが早すぎて、もう半年が経とう
としているなんて考えられないです。Steveも日本の生活を楽し
んでいるといいんですが…ではまたメールします。



守 谷 　 巌 樹
岩 田 　 吉 廣
遠 山 　 堯 郎
大 島 　 浩 嗣
鈴 木 　 幹 雄
岡 本 　 忠 史
小 串 　 和 夫
松 井 　 善 則
天 野 　 正 明

2005～2006年度名古屋瑞穂ロータリークラブ組織
役 員
役 員
役 員

役 員
役 員
役 員

理 事

会 長
副 会 長
会 長 エ レ ク ト
直 前 会 長
幹 事
会 計
S . A . A
副 S . A . A
副 幹 事

岩 根 　 敬 泰
田 中 　 隆 義
高 須 　 洋 志
加 納 　 　 裕
稲 葉 　 　 徹
伊 藤 　 　 豪
長 瀬 憲 八 郎
西 本 　 　 哲
平 野 　 好 道
岩 崎 　 道 夫

理 事
理 事
理 事
理 事
理 事
理 事
理 事
理 事
理 事
理 事

クラブ奉 仕 委員長
職 業 奉 仕 委 員 長
社 会 奉 仕 委 員 長
国 際 奉 仕 委 員 長
会 員 選 考 委 員 長
親 睦 活 動 委 員 長
ローターアクト委員長
会 場 委 員 長
新 世 代 委 員 長
R 財 団 委 員 長

委 員 会 名 委 員 長 副 委 員 長 委 員

落合　　諭（兼）

稲葉　　徹（兼）

平野哲始郎（兼）

渡辺喜代彦（兼）

嶺木　一夫

佐藤　善乙③

森　真佐雄

中川啓二朗

湯地　輝雄

倉澤　　寛

近藤　洋輔

本多　清治③

大川　嘉成

野崎　洋二

吉田　正美

近藤　雄亮

山田　鎮浩

布目　　徳

武田　　誠

岩本　成郎（延平班長）（兼）

大和　哲郎

橋本　　章

高村　博三（兼）

近藤　雄亮（兼）

稲葉　　徹（兼）

ク ラ ブ 奉 仕

出 席

職 業 分 類

会 員 増 強

会 員 選 考

ク ラ ブ 会 報

親 睦 活 動

プ ロ グ ラ ム

R 情 報

会 場

ニコボックス

職 業 奉 仕

社 会 奉 仕

環 境 保 全

新 世 代

ローターアクト

国 際 奉 仕

R 財 団

米 山 奨 学

長期ビジョン

岩根　敬泰

落合　　諭

高村　博三②

松波　恒彦

稲葉　　徹

長坂　邦雄

伊藤　　豪

平野哲始郎

大島　浩嗣②

西本　　哲

渡辺喜代彦

田中　隆義

髙須　洋志

田中　政雄

平野　好道

長瀬憲八郎

加納　　裕

岩崎　道夫

田中　英雄

大島　浩嗣（兼）

舘　　健吾

亀井　直人

小林　幸男①

水谷由紀夫

天野　正明（兼）

稲垣　　豊

内田　久利

入江　　理

足立　謙祐①

岩田　修司

八木沢幹夫

細川　達也

髙木　　勝

馬場　將嘉

岩本　成郎

宮﨑　信次

宗宮　信賢

西　　初彦

景山　和明

髙須　洋志（兼）

鈴木　幹雄（兼）

松波　恒彦（兼）

伊藤　　豪（兼）

西本　　哲（兼）

堀　　慎治

本多　清治（兼）

天野　正明（兼）

高村　博三（兼）

長坂　邦雄（兼）

大島　浩嗣（兼）

江口　金満

𠮷木　洋二①

船渡　昭人

鈴木　圓三③

佐藤　一郎

宇佐美貞夫

泉　　憲一

越原　一郎

増田　盛英

森　　恒夫

田口　　豊

岡村　達人

野崎　洋二（兼）

田中　隆義（兼）

第2760地区役員出向者　遠山堯郎④（ローターアクト委員長、新世代委員）

①1年委員　②2年委員　③3年委員　④4年以上委員


